

NOMBRE: _____ FECHA: ____/____/____

MAESTRO(A): _____ GRADO: _____ GRUPO: _____

ESCUELA: _____



Animales Poiquilotermos

En la naturaleza existen animales cuya temperatura corporal varía según el medio ambiente en que se encuentren. Son los llamados poiquilotermos. Tal es el caso de algunos insectos, anfibios, peces y reptiles, entre los cuales se encuentra la iguana. Este animal suele adherir su cuerpo al suelo si necesita aumentar su propia temperatura corporal. Por su parte, las hormigas suelen construir túneles superficiales debajo de grandes piedras expuestas al sol, con el fin de obtener mayores temperaturas para sus hormigueros.

Preguntas

1) *¿Cómo varía la temperatura corporal de los animales?*

R:

2) *¿Cómo son llamados esos animales?*

R:

3) *¿Menciona algunos de los animales poiquilotermos?*

R:

4) *¿Cómo son estos animales?*

R: